



5 Pièces

200 m²

Réf. 85304710

6 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Théoule-sur-Mer: Spacieuse villa au charme provençal avec une vue mer panoramique. Vous arrivez dans une belle pièce de vie avec une cuisine entièrement équipée ouvrant sur une grande et belle terrasse aménagée pour 8 personnes. Au même niveau se trouve une chambre de maître avec un espace bureau. Au rez-de-jardin vous trouverez une deuxième chambre de maître ainsi que deux autres chambres avec une salle de bains commune, une grande terrasse vue mer et un studio indépendant pouvant accueillir deux personnes. Une piscine sécurisée vient compléter ce bien. Place de parking. La villa est située à 10 ...

Théoule-sur-Mer: Spacious villa with Provencal charm and panoramic sea views. You arrive in a beautiful living room with a fully equipped kitchen opening onto a large and beautiful terrace fitted out for 8 people. On the same level is a master bedroom with office space. On the garden level, you'll find a second master bedroom, as well as two other bedrooms with shared bathrooms, a large sea-view terrace and an independent studio that can accommodate two people. A secure swimming pool completes this property. Parking space. The villa is located 10 minutes from beaches and shops. A secure haven of ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

